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野球部の部員は、１３名。６年生３名を中心に日々の

練習に取り組んでいる。今年の目標を選手に聞いたと

ころ「まずは、１勝。」とのこと。６年生が少なく、他の学

年の人数も十分ではない状況の中、この目標は、かな

り厳しい。これまで大きな大会が２つ終了したが、その

結果は、学童野球大会は、是川小に０対１０のコールド

負け。スポ少野球大会は、高舘小に０対７のコールド負

け。残す大会は、親善野球大会。勝つことや点数だけ

を見ると成果として表れていない状況ではあるが、確実

に上達してきている。フォアボール連発のピッチャー陣

もストライクを先行できるようできるようになってきた。エ

ラー続きの守備も、最近行った練習試合でノーエラーと

動きがよくなってきた。 

「初勝利」を達成できるように、最後の大会は、全員

野球で取り組む。 

（練習試合では、１勝しました。） 

と、 権代先生。 

 卓球部は、６月２８日に行われるスポーツ少年大会に

出場します。この大会は、団体戦と個人戦があり、個人

戦でベスト１６に入ると、９月５日に八戸で行われる県大

会に出場できます。 

 この春には、女子４名、男子１名が黒石市で行われた

県大会に出場し、６年生女子３名が３回戦まで勝ち進み

ました。県大会での勝利は、個人の励みになったのはも

ちろん、卓球部全体のエネルギーにもなっています。 

今回のスポーツ少年大会でも、６年生女子に続いて、一

人でも多く県大会に出場できるよう、毎日の練習をがん

ばっています。 

また、団体戦の県大会はありませんが、今大会で好

成績を収めることが、１１月の大会のシード権獲得につ

ながるので、女子はベスト４、男子は２回戦突破という高

い目標を持って戦わせたいと思っています。秋の大会で

は、団体戦で６年生女子４人がそろって県大会に出場で

きたら… という夢を持っています。と、防村先生。 

サッカー部は夏の大会（海上自衛隊で行われる

サマーフェスタ）に向けて日々練習に取り組んでい

ます。今年のモットーは、「常に声を出す」、「全速力

で集合する」、「相手をリスペクトする」の３つです。 

先日の練習試合では、久保沢君と水上君のゴー

ルが決まり、相手を苦しめる展開にまでもっていくこ

とができました。２試合目はスコアレスのドローに終

わりましたが、失点がなかったことに成長を感じて

います。 

 ４月に比べると、格段に練習の雰囲気がよくなっ

てきました。練習の中に「熱さ」が宿るようになって

きたのです。要因はやはり、「全員が声を出すことを 

意識し出した」ことに尽きると思います。この調子で

いけば、初勝利はもう目の前にあるも同然です。部

員２３名の力を結集し、サマーフェスタで初勝利を

つかみ取りましょう。と、乙山先生 
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バレー部 部員１９名 
卓球部 部員２２名 

 バレーボール部は、７月２５日・２６日に行われる

三沢七夕カップ大会に出場します。（スポ少大会は

１２月）６年生の部員が少なく、５年生が主体なた

め、どうしても苦戦を強いられます。しかし、試合を

重ねる毎に、内容がよくなってきています。 

 たくさんの課題を一つ一つ乗り越え、つながりの

ある良いチームになってきています。コートの中の

笑顔がとてもまぶしいバレー部です。たくさんの笑

顔が見られるよう、日々の練習をがんばっていま

す 。と、大江先生。 

スポーツの良いところ 

・フェアプレーを大事にする。 

・くやしい事、かなしい事を学ぶ。 

・仲間を大事にする事を学ぶ。 

・試合相手を大事にする事を学ぶ。 

・教えてくれる人を大事にする。 


